

Kapolsek Seteluk Hadiri Pencanaan PIN Polio 2024 di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 23, 2024 - 09:31



Sumbawa Barat NTB - Sebagai bentuk dukungan terhadap peningkatan kesehatan masyarakat, Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri acara perencanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio tahun 2024 yang diselenggarakan UPTD Puskesmas Seteluk di TK Negeri 1 Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Selasa (24/07/2024).

Hadir pada acara tersebut Danramil 1628-03/Seteluk, Sekcam Seteluk, Kepala UPTD Puskesmas Seteluk, Promkes Seteluk, Perwakilan KUA Seteluk, Ketua dan Pengurus PKK Kecamatan Seteluk, Kepala Sekolah beserta guru TK Negeri 1 Seteluk.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada media ini mengatakan, kehadirannya pada kegiatan Pencanangan PIN Polio 2024 di kecamatan Seteluk ini sebagai bentuk dorongan dan suport terhadap peningkatan kualitas layanan kesehatan masyarakat.

“Sebagai wujud nyata kita terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat khususnya dibidang Kesehatan maka kami hadir pada acara Pencanangan PIN Polio tahun 2024 untuk memberikan contoh kepada masyarakat betapa penting kesehatan itu diupayakan sejak dini, “ungkap Kapolsek.

Selain itu lanjutnya, kehadiran polsek Seteluk pada kesempatan tersebut untuk memberikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang datang ke lokasi tersebut untuk mendapatkan Vaksin Polio terutama bagi Balita dan ibu hamil.

“Jadi mengingat kegiatan ini diutamakan itu para ibu hamil dan Balita, maka untuk kenyamanan dan keamanannya perlu kita upayakan, “jelasnya.

Berdasarkan informasi yang disampaikan Kepala UPTD Puskesmas Seteluk Latifah menyampaikan harapan kepada masyarakat untuk berpartisipasi mendorong kesuksesan PIN Polio 2024 sebagai upaya mencegah penyebaran Virus Polio khususnya di Kecamatan Seteluk.

Target pemberian Imunisasi Polio ini kepada anak 0-7 tahun dengan harapan melalui PIN Polio 2024 Anak-anak dapat terlindung dari bahaya virus Polio. Dengan mendapatkan imunisasi Anak-anak diharapkan memiliki kekebalan tubuh sehingga tidak mudah terjangkit virus yang membahayakan tersebut.

“Harapan kami semua sama yaitu agar masyarakat terlindung dari serangan virus Polio, maka dibutuhkan kesadaran masyarakat untuk turut serta mensukseskan PIN Polio 2024,”pungkasnya. (Adb)